

有關「數學科網上練習」安排

敬啟者：為鼓勵學生運用網上資源學習數學，本校於10月起為同學們提供 IT Maths 網上練習，藉以訓練學生思考能力，鞏固他們所學的知識，同時讓他們挑戰不同的學習階段，使同學們在數學科表現得更卓越。期望 貴家長鼓勵 貴子弟於課餘上網完成相關練習，若能持之以恆， 貴子弟在數學各學習範疇的能力必能提升。



最新消息

2018-09-07 2019 - 2020年度小一入學申請

(一)2019-2020年度開辦4班一年級
(二)聯繫中學：梁銶瑤中學，譚伯羽中學
(三)交表日期：2018年9月24,26,27,28及10月2日

申請
二〇一九年九月
小一入學

IT Maths 之
校方連結

- 下載程式網址：<https://www.campusapp.hk/download>
- 小一「港鐵校園手機應用程式」簡介會簡報
- MTR Campus App 安裝日程及指引
- MTR Campus App 安裝教學影片

2018-08-16

教師內聯網

WSK English Channel

WSK English Channel

快樂閱讀花園

數學科網上練習

IT Maths

常識科新聞報導

Phonics Fun

有關數學網上練習之登入資料，請參閱手冊 p.19 中 IT Maths 登入標籤。家長可參考使用簡介以協助 貴子弟操作此網上學習平台。

此外，校方會定期為各級頒發「答題之星」獎狀給積極而認真完成「每日一篇」（每日一練習）的學生，以作表揚。

IT Maths 網上練習網址為：<http://www.it-maths.com> ；
學校網址為：<http://www.wsk.edu.hk>

IT Maths 技術查詢熱線：9758 9482(張先生)

此致
貴家長

數學組

二零一八年十月五日



順德聯誼總會胡少渠紀念小學 IT Maths 網上練習使用說明

The screenshot shows the IT Maths website interface. At the top, it displays the user name 'gigi' and navigation options like '個人答題記錄', '每月之星', and '登出'. There are also links for 'English Version' and 'Macau Version'. The main content area lists 11 math problems, such as '數圖形數目(10以內)' and '圖形數目的加法(5以內)'. A vertical column of trophy icons represents the 'Dragon and Tiger Ranking'. On the right, a 'Table of Contents' (小一目錄) lists levels from '小一' to '小六', along with '模擬卷', '奧數', '家課', '工作紙', and '每日一篇'. Callout boxes provide instructions: '用滑鼠點擊練習，便能進入個別練習。' (Clicking on a practice item leads to individual practice.); '查看自己答題記錄' (View your own answer record); '查看「答題之星」記錄' (View 'Answer Star' record); '下拉顯示更多練習' (Scroll down to show more practice); '教學短片' (Teaching video); '學生可使用小一至小六練習、奧數題。' (Students can use levels 1-6 for practice and math olympiad questions.); '校方會於長假期給學生發放 2-5 份網上工作紙。' (The school will issue 2-5 online worksheets during long holidays.); '個別練習龍虎榜' (Individual practice Dragon and Tiger Ranking); and '「每日一篇」練習只保留 7 天，學生不能重做早於 7 天的練習。' ('Daily Article' practice is only kept for 7 days, and students cannot redo practice from more than 7 days ago.).

IT Maths 使用者名稱: gigi

個人答題記錄 每月之星 登出 English Version Macau Version

小一目錄

小一 小二 小三 小四 小五 小六 模擬卷 奧數 家課 工作紙 每日一篇

1. 數圖形數目(10以內)
2. 圖形數目的加法(5以內)
3. 圖形數目的加法(6以內)
4. 圖形數目的加法(7以內)
5. 圖形數目的加法(8以內)
6. 圖形數目的加法(9以內)
7. 一位數的加法(5以內)
8. 一位數的加法(6以內)
9. 一位數的加法(7以內)
10. 一位數的加法(8以內)
11. 一位數的加法(9以內)

查看自己答題記錄

查看「答題之星」記錄

教學短片

學生可使用小一至小六練習、奧數題。

校方會於長假期給學生發放 2-5 份網上工作紙。

下拉顯示更多練習

個別練習龍虎榜

「每日一篇」練習只保留 7 天，學生不能重做早於 7 天的練習。

用滑鼠點擊練習，便能進入個別練習。